

Convivencia becarios 2017 “Rally Juventudes Empoderadas” □

□

El pasado 24 de noviembre celebramos nuestra convivencia de becarios en las instalaciones del Centro Deportivo Coyoacán. Este año realizamos un Rally llamado Juventudes Empoderadas, gracias a la colaboración del grupo de facilitadores de CIAM Cancún, A.C.

El propósito del rally es generar experiencias de aprendizaje y trabajo colaborativo formando equipos llamados tribus; abordando temas como: autocuidado, tolerancia a la frustración, trabajo en equipo, entre otros.

Participaron 130 becarios, 24 colaboradores de 9 IAQs de la Ciudad de México, voluntarios de ABM y del Centro Deportivo Coyoacán así como colaboradores y consejeras de Fundación Quiera, contando con la presencia al evento de 180 personas en total.

Disfrutamos de una mañana muy divertida, combinada de aprendizaje, retos y convivencia. Todos los becarios recibieron una medalla de chocolate por su participación y esfuerzo y un kit de regalo con artículos que recibimos como donativo de bancos aliados de Fundación Quiera: Banorte, Consubanco, Multiva y Scotiabank. Las dos tribus ganadoras se llevaron como premio un balón de la liga BBVA Bancomer.

Al finalizar el evento, aprovechamos el espacio para reconocer el esfuerzo de los becarios que por tres años consecutivos recibieron la medalla Quiera a la excelencia académica, quienes recibieron una tableta como incentivo y reconocimiento por su dedicación en los estudios.

● Ver galería: [Convivencia becarios 2017 "Rally Juventudes Empoderadas" »](#)